

L'ŒIL DE CÉZANNE EN PROVENCE

À la faveur de la restauration de la bastide et des ateliers, et de l'exposition événement ouvrant au Musée Granet d'Aix-en-Provence, le magazine *L'Œil* entraîne ses lecteurs en Provence dans les pas de Paul Cézanne avec un grand dossier de 26 pages et de nombreuses autres idées de découvertes culturelles et artistiques dans le Midi.



GRAND DOSSIER (26 pages) LA PROVENCE DE CÉZANNE

Hommage au peintre du pays, l'exposition tant attendue « Cézanne au Jas de Bouffan » ouvre le 28 juin au Musée Granet.

- **Récit : les relations douces-amères de Cézanne et sa ville** (Page 26)
- **Portfolio : l'exposition événement en dix œuvres incontournables** (Page 32)
- **Visite guidée : Cézanne et son grand atelier du Midi.** (Page 42)
- **Promenade : vivre dans les tableaux de Cézanne.** (Page 46)

DÉCOUVERTE ESCAPADES PROVENÇALES

L'exposition « Cézanne au Jas de Bouffan » fait d'Aix l'épicentre de la Provence. L'occasion de sortir des sentiers battus pour visiter, dans la région, une sélection d'expositions d'art et de lieux patrimoniaux, qu'ils soient insolites ou incontournables. L'occasion également de (re)découvrir le collectionneur-artiste méridional Gustave Fayet. (Pages 50 et 80)



ENTRETIEN EXCLUSIF MAURIZIO CATTELAN, UN ARTISTE QUI DÉRANGE

On connaît l'artiste un brin provocateur, mais pas forcément le commissaire d'expositions qu'il peut être aussi. Maurizio Cattelan vient de signer deux expositions, l'une à la Villa Médicis à Rome et l'autre au Centre Pompidou-Metz. L'artiste italien explique ses partis pris et confie son rapport à la photo et aux musées. (Page 66)



6 CLÉS POUR COMPRENDRE LES BRONZES ROYAUX D'ANGKOR

Il y a 100 ans, Louis Delaporte, l'explorateur qui a révélé au monde entier la splendeur des monuments d'Angkor mourait. Pour célébrer ce centenaire, le Musée Guimet propose de découvrir les bronzes royaux, un aspect méconnu de l'art khmer, et le magazine *L'Œil* vous donne les clés pour comprendre ce trésor national du Cambodge. (Page 72)



MARCHÉ DE L'ART SPÉCIAL SUISSE

Dans le sillage de la foire internationale d'art contemporain Art Basel, les galeries et maisons de vente suisses font aussi l'actualité du marché de l'art au mois de juin à Genève, Bâle et Lausanne. La rédaction met également un coup de projecteur sur les principales expositions du moment en Suisse et sur la programmation autour du centenaire de la mort de Félix Vallotton. (Pages 86, 108, 114, 118, 123)